

Présentation au CESE du projet de « refondation de notre système de retraite » par le Premier Ministre, le 12 septembre à 11h

Le Premier Ministre a choisi le Conseil économique, social et environnemental (CESE), afin de prononcer un discours portant sur « la refondation de notre système de retraite » et ce à l'occasion d'une séance plénière exceptionnelle rassemblant les conseillers du CESE et à laquelle seront conviés les responsables des partenaires sociaux.

Cette séance plénière exceptionnelle aura lieu le jeudi 12 septembre 2019 à 11h. Elle débutera par un discours d'accueil du Président du CESE, Patrick Bernasconi, suivi de l'intervention du Premier Ministre.

Accréditation obligatoire avant le 11 septembre à 12h auprès du CESE (pressecese@havas.com)

Pour plus d'informations :

www.lecese.fr

Twitter : @lecese

Blog : loeilducese.fr

Contact presse :

Juliette Prost

06 72 47 53 28

Juliette.prost@plead.fr